
 

 

 

 

 

 
COMUNE DI GENOVA 

 

 
MUNICIPIO VII – GENOVA PONENTE 

 

ESTRATTO DAL VERBALE DELLA SEDUTA DEL GIORNO    

CONSIGLIO MUNICIPALE DEL 15 GIUGNO 2020 

 

Argomento n.    54°/2020 

 

Proposta di Mozione iscritta all'ordine del giorno con il n. 8   

 

Oggetto: “Sulla situazione attuale della Fascia di Rispetto.”  

 

Prot. n. 167763 

 

Proponenti: Gruppi consiliari “Partito Democratico” “A Sinistra”, “Lista 

Crivello”; 

Con modifiche pervenute dai proponenti durante la seduta consiglio 

 
(omessa discussione) 

 

Al termine della discussione e al momento della votazione sono presenti, oltre al 

Presidente del Municipio CLAUDIO CHIAROTTI, i Consiglieri: 

  
1 ACCORNERO ANNA Movimento 5 Stelle 11 GABUTTI FABIO Movimento 5 Stelle 

2 BOZZO LUCA Lega Salvini Premier 12 IACONO LAURA Partito Democratico 

3 BROCATO SILVIA Partito Democratico 13 INSOGNA PAOLO Partito Democratico 

4 BRUZZONE FILIPPO A Sinistra 14 ORLANDO ROCCO Partito Democratico 

5 BRUZZONE RITA Partito Democratico 15 PARODI CHIARA Partito Democratico 

6 CORRONCA MICHELA Vince GE Bucci Sindaco 16 QUARTINO FABIO Partito Democratico 

7 CURRO' MASSIMO Movimento 5 Stelle 17 ROCCA MASSIMILIANO Lega Salvini Premier 

8 DRAGO PAOLO Movimento 5 Stelle 18 SACCO GIOVANNI BATTISTA Lista Crivello Sindaco 

9 FERRANDO ROBERTO Partito Democratico 19 TRUFFELLI UGO Partito Democratico 

10 FRULIO MATTEO Partito Democratico    

 

in numero di  20   ; 

 

ESITO DELLA VOTAZIONE:  

Voti favorevoli: 20 

Voti Contrari: // 

Astenuti: // 

MOZIONE APPROVATA  

ALL’UNANIMITA’ 

 

  Il Segretario     Il Presidente 

       (Maria Elena Garbero)         (Claudio Chiarotti) 
 

(originale firmato) 
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IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO VII PONENTE 

 

PREMESSO CHE il Comune di Genova ha inteso assumere la concessione diretta della Fascia di 

Rispetto, così facendo anche le manutenzioni che con la precedente concessione cointestata 

spettavano all’Associazione Pra’ Viva sono ora responsabilità comunale; 

TENUTO CONTO CHE l’area del parcheggio antistante la Stazione, che non ha solo la funzione 

di interscambio con la ferrovia ma è l’unico parcheggio di tutta la delegazione ed è pertanto usato a 

tutte le ore, si trova in uno stato di incuria; 

RILEVATO CHE 

● le aree adibite a verde e della Fascia e i Giardini Dapelo necessitano di interventi 

manutentivi urgenti e continui; 

● il bagno pubblico nei Giardini Dapelo è tuttora chiuso; 

CONSIDERATO INOLTRE CHE 

● la sostituzione integrale del ponte di legno alla foce del Branega che collega le passeggiate 

sponda nord e sponda sud del canale di calma, era stata inserita per € 410.000,00 come 

intervento nel Piano Triennale dei Lavori Pubblici 2017-2019 approvato con DCC-2017-46 

del 2/05/2017 nell’annualità 2018; 

● dopo spostamenti dell’intervento in altre annualità nei successivi Piani Triennali, nell’ultimo 

presentato dalla Giunta l’intervento di sostituzione del Ponte è stato rimosso dal Triennale 

ed in sede di discussione l’Assessore ai Lavori Pubblici ha assicurato che sarebbe stato 

eseguito nell’ambito di un Accordo Quadro; 

● non è ancora giunta notizia al Municipio in merito a questo intervento ormai indifferibile; 

CHIEDE 

 

● che il Comune intervenga rapidamente per la manutenzione ordinaria del verde e per 

la cura e pulizia di tutto il compendio della Fascia; 

● che i bagni pubblici presenti siano aperti custoditi e puliti e che si intervenga per 

renderli funzionanti; 

● che si proceda immediatamente alla sostituzione del ponte alla foce del Torrente 

Branega;  

IMPEGNA 

IL PRESIDENTE DI MUNICIPIO E LA GIUNTA MUNICIPALE 

 

ad attivarsi presso gli Enti e gli Uffici preposti al fine di avere soddisfazione alle 

richieste del Consiglio di Municipio. 
 

 

        


